

DELEGADOS DE LA UNCTAD Y PAPELEROS INVITADOS A ESTRENO DE TEATRO INFANTIL

Ochenta niños, con grandes sueños de actores de teatro, están preparándose para presentarse ante los delegados de la UNCTAD en el escenario del Teatro Municipal. Diariamente, incluso domingos y festivos, ensayan bajo la dirección de Rigo Beltrán la obra de historia Aguirre adaptada para el teatro infantil "Los Papeleros".

Los "peques" han tomado muy en serio su actuación ante los extranjeros y han soñado incluso ensayar hechas en el mismo lugar donde se reúnen los papeleros: el basural de Quilicura.

LA OBRA

La obra musical no tiene artistas profesionales. Todos los niños son actores de un mismo nivel y por lo tanto desaparece la rivalidad. En total son 68 los pequeños que participarán en la presentación del domingo 14 de mayo próximo. A la función han sido invitados los delegados de la UNCTAD.

La directora de la Escuela de Teatro Infantil aseguró que los muchachos estaban

entusiasmados con su primera participación ante un público de categoría y por ello estaban impacatos en hacer bien las cosas. Tanto ha sido el esfuerzo que después del colegio, todos parten al teatro más del Teatro municipal donde ensayan hasta las 10 y media aproximadamente.

También cabe destacar que los niños cooperan prestando el vestuario que no es muy difícil de conseguir, ya que en su mayoría está compuesto por ropa deteriorada. Pantalones rotos, vestidos pareados y blusas rasgadas, se acumulan en el local de la escuela. Por otro lado los padres están cooperando activamente con sus hijos, preparando un escenario que levantarán mediante un trabajo voluntario en los días domingo. Este escenario tendrá la característica de moverse porque así los niños puedan ensayar en el lugar adecuado.

ELENCO ESTABLE

La Escuela Infantil de Teatro funciona desde hace dos años y por ahora no se había

tenido un elenco estable que pudiera ofrecer funciones periódicas. Con la presentación de Los Papeleros se quiere elegir a los mejores actores que pueden participar en otras obras de teatro infantil y así presentar en los berrines y en locales comunitarios los días domingo y especialmente cuando los niños requieren una entretenimiento.

De esta forma, los 68 niños que participarán en la obra tendrán por primera vez el ojo crítico de los dirigidos y desde el más chico, que tiene cinco años, hasta el mayor que alcanza 17 años, estarán esmerándose por hacer lo mejor posible su papel de papelero.

OTROS DATOS

La obra tendrá la coreografía de Claudio Barra, y la música de Clemente Turista. Los coros estarán dirigidos por Moisés Noira.

La orquesta estará a cargo de los propios actores, y ya están residiendo palos, nastillos, carretillas y otras cosas.

Los niños para compenetrarse mejor de su

función fueron llevados hasta el mismo basural de Quilicura, y posteriormente se les ordenó hacer una composición de lo visto, estas composiciones serán dadas a conocer al público en forma simultánea con la presentación de la obra.

Cabe destacar que es la primera vez que la Escuela Infantil de Teatro se presenta en el escenario del Teatro Municipal, y por lo tanto de esta ocasión dependerá el futuro de la misma. Con mucho entusiasmo se están haciendo las cosas pero hay optimismo.

INVITADOS

Aunque la obra será presentada en forma especial para los delegados de la UNCTAD, los grandes invitados a la función de estreno serán los papeleros, caso como se quiere traspasar a la escena. Los niños ya hicieron las invitaciones a estos trabajadores andaluces y éstos han comprometido su asistencia. En un vehículo especial se les hará llegar el día de la función hasta el Municipal.



NOTÉSE LA DEDICACIÓN QUE PONEN LOS "PEQUES" EN SUS ENsayos. Aquí está la reunión del teatro infantil del futuro.



DIARIAMENTE TODAS LAS NOCHES, los niños actores de la Escuela Municipal de Teatro infantil ensayan "Los Papeleros", obra que será presentada en forma especial para los delegados de la UNCTAD.

Delegados de la UNCTAD y papeleros invitados a estreno de teatro infantil. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Delegados de la UNCTAD y papeleros invitados a estreno de teatro infantil. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile